
 

    

 

PREFEITURA MUNICIPAL 

DE BOTUCATU 

 

 

 
Botucatu, 05 de março de 2025. 

 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

                   

CLARITA CRISTINA BALESTRIN, Secretária Municipal 

de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vem, perante Vossa Excelência, 

em resposta ao Requerimento Nº. 107, aprovado na Sessão Ordinária de 

24/2/2025, de autoria do nobre vereador ABELARDO WANDERLINO DA 

COSTA NETO, através do qual solicita: “a construção de banheiros e vestiários 

na Quadra Poliesportiva Cleoneide Bruder Azzem, localizada no Estádio 

Municipal João Roberto Pilan (INCA)”, dizer o que segue:                

Aprecio e valorizo tão demanda, a qual já foi tema de 

reunião com o ESCRITÓRIO DE PROJETOS no mês de janeiro de 2025.  

Reforço que tal solicitação já se encontra em estudo técnico e orçamentário 

para possível implantação. 

                                  Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

                    Atenciosamente, 

 

CLARITA CRISTINA BALESTRIN 

Secretaria de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida 
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Rodovia Marechal Rondon (SP - 300), Km 248
Botucatu - SP - Fone (14) 3811-1502

e-mail: obras@botucatu.sp.gov.br
www.botucatu.sp.gov.br

Botucatu, 10 de março de 2025.

Exmo. Sr. Doutor

ANTONIO CARLOS VAZ DE ALMEIDA (CULA)

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de Infraestrutura,
vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 107, aprovado
em Sessão Ordinária de 24/2/2025, da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador Abelardo
Wanderlino da Costa Neto, através do qual solicita “para que realizem a construção de
banheiros e vestiários na Quadra Poliesportiva Cleoneide Bruder Azzem, localizada no
Estádio Municipal João Roberto Pilan (INCA), trazendo maior comodidade aos usuários de
referido completo esportivo”, esclarecer o que segue:

Agradecemos ao vereador pela propositura e informamos que a
Secretaria de Esportes é o órgão com expertise para analisar a pertinente matéria. Ainda assim,
estaremos à disposição da referida secretaria para contribuir, dentro de nossas atribuições, com o
esporte e o lazer em nossa cidade.

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar votos de estima e distinta
consideração.

Atenciosamente,

RODRIGO COLAUTO TABORDA
Secretário Municipal de Infraestrutura

mailto:obras@botucatu.sp.gov.br

